CM JN

INFRASTRUCTURE

ine piste le ont été construits de course et ur

de la salle du Bois-Clet et du terrain de football municipal. LANDRETHUN-LÈS-ARDRES Depuis quelques jours, le city-stade est accessible pour les sportifs du village et des alentours à côté



dien plus qu'un simple city-stade.

THOMAS DELEGLISE

ela faisait partie des promesses électorales de ce mandat. Ça y est, le city-stade voit le jour après seulement trois mois de travaux depuis le mois de juin. Et il faut dire qu'il a de l'allure. Déjà parce qu'il est aux couleurs du club de football, en vert et rouge, comme les fameuses fraises de Landrethun. Mais aussi puisqu'il mesure 40 m de long sur 18 m de large d'emprise au sol, le tout entouré par des filets de 6 mêtres. Le city-stade, en lui-même, mesure 24 x 12 mêtres, en matière synthétique. Il est équipé de deuxbuts adultes surmontés de panier de basket adulte, mais aussi de

surmontés de panier de basket enfant. Des poteaux sont disposés sur les côtés pour installer un filet de tennis et de volley.

UNE PISTE D'ATHLÉTISME

Et ce city-stade n'est pas tout seul.
Une piste d'athlétisme avec deux bandes de course l'entoure, une table de ping-pong et une piste avec bac à sable pour du saut en longueur à l'extérieur sont situés à côté.

Les choix liés au city (dimension, équipements, synthétique ou non, etc) ont été déterminés par une commission spécialement créée pour ce projet. L'adjoint au maire Bruno Valque, élu responsable en charge du suivi du projet, d'autres élus, une enseignante, un responsable du club de football, et deux

jeunes majeurs de la commune fai-



« J'espère que ce city-stade fera le bonheur de notre jeunesse mais aussi des générations futures pour que chacun prenne soin de ce bien commun. »

saient partie de cette commission. Le dossier a été subventionné par L'ANS (Agence Nationale du Sport)

à hauteur de 47%, le Département en a financé 23% et la subvention du dossier est actuellement en cours à la Région pour 10% du prix du projet, pour un coût total de 128.000 euros.

ÉCLAIRÉ ET SURVEILLÉ

L'accès au city-stade est libre de 8h à 21 h, mais donné prioritairement à l'école des Lilas et au club de football. Un éclairage sera opérationnel jusqu'à 21h15 maximum. Des caméras de surveillance ont été mises en place au niveau du city, de la salle des fêtes et de l'aire de jeux. Un projet de végétalisation autour du city se mettra en place dès le mois d'octobre, en parténariat avec le Parc Naturel Régional.

sorte

pôle sportif et social qui se tiendra à une centaine de mètres de la mairie. Car avec, entre autres, un espace de vie au niveau du stade avec le football, l'aire de jeux, le parcours de santé, le verger, la salle des fêtes, et une salle associative, e village de 800 habitants n'a pas à rougir de ses infrastructures. « Le tout, légèrement excentré des habitations, donc pas de nuisances sonores », précise Gabriel Berly, le maire. Lui, il en est fier : « J'espère que ce city-stade fera le bonheur de notre jeunesse actuelle mais aussi des générations futures pour peu que chacun prenne soin de ce bien commun. Il sera en libre accès et je compte sur le civisme et la bienveillance de chacun pour qu'il puisse être partagé en bonne intelligence. »